
Pièces 5 Pièces

Superficie 212 m²

Référence 6937

Prix 1 890 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Cannes  californie  -  villa  mitoyenne  -  -  domaine  securise  situé  dans  un  quartier

recherché  entre  cannes  et  golfe  juan,  la  californie.  Cette  villa  mitoyenne  d'une

surface de 211m² est l'une des quatre villas dans un domaine sécurisé avec piscine

commune. Totalement rénové avec de belles prestations, la villa exposé plein sud

au calme dispose en rez de chaussé d'un beau séjour avec cuisine séparé donnant

sur  une  grande  terrasse  Dégagé  avec  de  beaux  aperçus  mer.  A  l'étage,  une

chambre en suite donnant sur une belle terrasse, avec dressing/bureau. Le rez de

jardin comprend 3 grandes chambres avec ...

Cannes californie - semi-detached villa - - secure estate la californie is located in a

sought-after area between cannes and golfe juan. This 211m² semi-detached villa

is  one  of  four  in  a  secure  estate  with  a  communal  swimming  pool.  Completely

renovated  to  a  high  standard,  this  south-facing,  peaceful  villa  has  a  lovely  living

room  with  separate  kitchen  opening  onto  a  large,  open  terrace  with  lovely  sea

views on the ground floor. Upstairs, an en suite bedroom with dressing room/study

opens onto a lovely terrace. The garden level  comprises 3 large bedrooms with a

bathroom and a shower room, ...

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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